

Wandertag am 20.09.24

Bei herrlichem Wetter starteten alle Klassen der Grundschule Himmelkron-Lanzendorf in den ersten Wandertag des Schuljahres.

Die Klassen eins und zwei marschierten zum Spielplatz nach Gössenreuth und genossen dort die Zeit zum Spielen und Toben.



Die Klassen drei und vier machten sich auf den Weg zum Skaterpark. Auch den Großen machte es viel Spaß sich beim Fußball- oder anderen Spielen auszutoben.





Auf dem Heimweg gab es dann noch eine große Überraschung: 3 Kugeln Eis für jeden! Unser herzlicher Dank hierfür geht an Familie Ehgartner (Gasthof Opel).



Zurück an der Schule waren sich alle einig: Es war ein rundum gelungener Wandertag!